

Lydia Silva nueva Secretaria General de CCOO en Stellantis

La conferencia de CCOO de Stellantis Zaragoza elige por unanimidad a Lydia Silva y renueva profundamente a su dirección

11 de noviembre

La afiliación de CCOO en Stellantis tuvo en el domingo de ayer su Conferencia, donde se renovaron los cargos y se eligió por unanimidad a Lydia Silva como secretaria general. La sindicalista procede de la nave de pintura y lleva 8 años trabajando en Stellantis.

Profunda renovación también en la dirección, que pone al frente de su ejecutiva a mujeres y hombres jóvenes, que pertenecen a las últimas generaciones de trabajadores y trabajadoras de Stellantis, aunque contará también con la presencia de personas que aportan la experiencia de acción sindical de los asuntos más controvertidos que vivimos como Opel .

En la conferencia también se han aprobado por unanimidad el informe de gestión del mandato que ahora finaliza y las propuestas de acción sindical y organización para el nuevo periodo.

La recién elegida secretaria general se ha comprometido a una dirección coral y vincula el crecimiento de CCOO en Stellantis Zaragoza a la consecución de las propuestas de acción sindical a futuro que hoy se han debatido en la conferencia.